

Schönebeck, den 29.11.2023

Sehr geehrte Mitglieder,

die Entbudgetierung der hausärztlichen Leistungen (Kapitel 3 des EBM) ist vom BMG nun mehrfach angekündigt und steht vor der Tür. Nun muss das Gesetz aber auch wirklich kommen. Um unsere berechtigten Forderungen durchzusetzen, müssen wir den Druck auf die Entscheidungsträger hochhalten. Die Hausärzteschaft in Sachsen-Anhalt würde von der Entbudgetierung profitieren. Der in unseren Augen viel zu niedrige Abschluss des Orientierungswertes (OW) bei den Honorarverhandlungen im September 2023 zwischen GKV und KBV wurde ebenfalls mehrfach von uns kritisiert und der Verband hat faire Nachverhandlungen gefordert.

Aus diesem Grund hat der Hausärztinnen- und Hausärzteverband eine Protestkampagne unter dem Hashtag #diesepraxiswürdefehlen gestartet. Sie erreichen die Aktion auch über Website www.diese-praxis-würde-fehlen.de. Nutzen Sie die Gelegenheit und erklären Sie mit Ihren Worten, kleinen Videos oder Fotos wo der Schuh drückt und was besser gemacht werden muss.

Das Schreiben des Bundesverbandes ist im Anhang angefügt.

Ich verbleibe mit den besten Wünschen zur Adventszeit und hoffe auf ein Abebben der Infektwelle, die unsere Praxen derzeit massiv beansprucht und der Politik einmal mehr aufzeigen sollte, ohne uns geht es nicht.

Im Namen des Vorstandes und mit kollegialen Grüßen

Torsten Kudela

Weitere Informationen zur Aktion finden Sie unter diesem Link:

https://amxe.net/wg8ndhs7-pmvzzfcw-ks6lltub-1dj5